



ももぐみクラスだよ



新年度がスタートして約1カ月。進級に嬉しい気持ちと、不安な気持ちが入り混ざっている様子のもも組さん。朝、園に行きたくなかったり、お家の人と離れるが悲しかったりと、保護者の方もそんな子どもさんの姿を心配しながら、手を振っていますよね。少しずつ新しい環境にも慣れてきており、朝、涙でお別れしても、お部屋に入れば笑顔が戻り、元気に過ごしておりますので、ご心配なく！私達も子ども達との信頼関係を1日も早く築き、深めていきたいと思っていますので、これから一年間、どうぞよろしくお願い致します。

～もも組担任～

指先を使って…

先週のホームページでは園庭での遊びの様子をご紹介しましたので、お便りではお部屋での子ども達の遊びの様子を少しご紹介します！

シール貼り貼りが大好きな子ども達。4月はちょうちんとてんとう虫の絵の台紙を楽しみました。去年よりも○の箇所が多くなっていますが、あっという間に貼り終わり、「まだしたーい」と2枚目をもらうお友達もいます。また、ボタンかけの玩具にもチャレンジ！両手の指先に神経を集中させて、細長い穴にボタンを通していきます。ボタンが通ると「できた～！」と満面の笑みの子ども達です。



5月のこどもの日に向けて、こいのぼり製作を楽しんでいるもも組さん。こいのぼり製作担当の金崎先生発案で、こいのぼりのうろこ部分に子ども達に関する模様が入っています！さてどんな模様かわかりますか～？

ももぐみさんのこいのぼりは…



1匹目と2匹目のこいのぼりは、子ども達に関係する模様、3匹目には子どもたちがクレヨンでなぐり描きを楽しんだもので作成しました。一色のクレヨンで沢山の線を描くお友達、何色もクレヨンを持ち替えて色の交わりを楽しむお友達と、なぐり描きは子ども達の個性が光っています！！

こいのぼりの目の部分は得意のシール貼り！大きいサイズの丸シールの中に小さいサイズの丸シールを貼っていきました。目の向きがあっちこっち向いて、とってもかわいいです。

1匹目と2匹目のこいのぼりを見た子ども達は、「○○ちゃんの！」と気づく子や、ジーと見つめて（なんだか見覚えがあるな～）と考えている様子も見られました。お家でも一緒に何の模様か思い出して見て下さいね！

